

5. Sonntag im Jahreskreis

6. Februar 2022

Pfarrgemeinderatswahl: Die Kandidatinnen und Kandidaten für die Pfarrgemeinderatswahl am 20. März stehen fest – eine erste Übersicht ist im Schaukasten sowie auf der <u>Homepage</u> ersichtlich. Auf dem Aushang sind auch die von den Gruppen delegierten Vertreterinnen und Vertreter zu finden. Wir freuen uns über ihre Bereitschaft, in den nächsten 5 Jahren im Pfarrgemeinderat mitzuarbeiten.

Nähere Informationen werden mit dem nächsten Pfarrblatt, welches Ende Februar erscheint, bekannt gegeben.

<u>Wortgottesfeiern:</u> Die Gottesdienste am kommenden Sonntag, 13.2., werden als Wortgottesfeiern mit Kommunion gestaltet.

Firmstart / Firmeltern- und patenabend: Der für kommenden Freitag, den 11. Februar, geplante Firmstart wird auf Samstag, 12. März 14:00 verschoben. Auch der Infoabend für die Eltern und Paten entfällt; diese werden im Anschluss an den Firmstart im März in einer anderen Form über die Firmvorbereitung informiert.

Osthilfesammlung: "Wir helfen!" – unter diesem Motto steht die heurige Osthilfesammlung und die Caritas möchte vor allem den sogenannten "vergessenen" Kindern eine Chance geben. Mit den Spenden aus der Osthilfesammlung erhalten hungrige Kinder ein warmes Mittagessen und warme Kleidung, werden Kinder mit Behinderungen menschenwürdig betreut und Kinderschutzprojekte in Pfarren unterstützt und vieles mehr – in den Partnerdiözesen der Diözese Linz in Weißrussland, Rumänien und Bosnien-Herzegowina.

Spenden können in der Sakristei und im Pfarrbüro im Februar abgegeben werden, dort liegen auch Spendenbestätigungslisten zum Eintragen auf.

Vielen herzlichen Dank für Ihre gelebte Nächstenhilfe und dafür, dass Sie sich für soziale und pastorale Projekte der Caritas einsetzen.

Glockensanierung: Die Arbeiten zur Glockensanierung beginnen kommenden Dienstag. Für kommenden Donnerstag sind wir noch auf der Suche nach zwei kräftigen Männern für die Mithilfe. Eventuell wird auch am Freitag noch jemand gebraucht.

Mit der beginnenden Glockensanierung entfällt somit für mehrere Wochen das Läuten der Kirchenglocken.